



communiqué

No:
No.: 73

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 29 JUILLET 1981

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations suivantes:

Monsieur Wilfrid M. Agnès, âgé de 61 ans et originaire de Montréal (Québec), est nommé ambassadeur en Ethiopie.

Monsieur Agnès, qui a fait ses études à l'Université Carleton, est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949. Il a été affecté à Paris, New Delhi et Bonn et, en 1974, nommé chargé d'affaires à Port-au-Prince. Il occupait depuis 1978 le poste de secrétaire adjoint du Gouverneur général.

Monsieur Agnès remplace M. Aubrey Morantz, réaffecté à l'Administration centrale.

* * * * *

Monsieur James K. Bartleman, âgé de 41 ans et originaire de Port Carling (Ontario), est nommé ambassadeur auprès de la République de Cuba.

Monsieur Bartleman (baccalauréat ès arts de l'Université de Western Ontario) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a été affecté à Bogota, à Bangkok, à Dacca et à Bruxelles (Conseil de l'Atlantique nord). Il occupait depuis 1979 le poste de directeur de la direction des Caraïbes.

Monsieur Bartleman remplace M. Gary Harman, nommé au poste de négociateur en chef des accords aériens à l'Administration centrale.

* * * * *